

Comunicado N°

Respecto a los daños en el Policlínico Metropolitano de Huancayo ocasionados por lluvia torrencial con granizo ocurrido la tarde de ayer, la Red Asistencial Junín de EsSalud informa lo siguiente:

- Producto de la intensa granizada que cayó ayer, aproximadamente a las 5 de la tarde, el techo peatonal del Policlínico Metropolitano de Huancayo, colapsó por la gran cantidad de granizo.
- De manera rápida y ordenada los pacientes que se encontraban en esta vía fueron ubicados en zonas seguras.
- Por medidas de seguridad se debió suspender las atenciones médicas Asimismo en los block 2 y 3, que también fueron afectados por la intensa lluvia.
- El equipo de ingeniería hospitalaria procedió de inmediato con el retiro de las láminas de los techos de esta vía, en tanto, personal de la empresa Silsa realizó la limpieza los diferentes ambientes que se vieron afectados.
- Luego de realizar los trabajos de reparación necesarios, el CAP Metropolitano se encuentra totalmente operativo, por lo que las atenciones el día de hoy, se realizaron con total normalidad.

El Seguro Social de Salud ratifica su compromiso por brindar atención oportuna a sus asegurados de todo el país.

Huancayo, 14 de octubre de 2016.